Rasenplatz für SV Michelbach

Verein sieht sich zu Investition von 60 000 Euro durchaus in der Lage

Von unserer Mitarbeiterin Elke Schapeler

Gaggenau. Ein großes Ereignis wirft seine Schatten voraus: Bei der Generalversammlung des Sportvereins Michelbach (SVM) im "XXL-Restaurant Murgtalblick" informierte der erste Vorsitzende Reiner Rieger die Mitglieder über eine richtungsweisende Herausforderung in diesem Jahr: die Umgestaltung des Hartplatzes in einen Naturrasenplatz.

Der 1931 angelegte, vom SVM gepflegte und mehrfach sanierte Waldsportplatz sei der letzte im Murgtal, so Rieger: "Eine Umgestaltung scheiterte bislang an zu hohen Kosten. Diesen mit 60 000 Euro veranschlagten Naturrasenplatz kann unser Verein schultern". In einer Powerpoint-Präsentation erläuterte der Vorsitzende das zukunftsweisende Projekt. Die bei anderen Vereinen eingeholten Referenzen – strapazierfähiger Rasenplatz, topfeben – seien ausnahmslos sehr positiv gewesen.

Nach dem erforderlichen Gutachten eines Sachverständigen erfolgt der Start Anfang Juni. Verwaltung und Mitglieder stimmten dem Vorhaben einstimmig zu; Finanzierung und Pflege stehen.

Im Vorfeld hatte Reiner Rieger mit Bildern an das vergangene Vereinsjahr erinnert, darunter an das 35-jährige Bestehen des Senioren-Kegelclubs, an das Sportfest, den errungenen Pokal der Alten Herren, sowie an das inklusive Fußballturnier "Menschen mit und ohne "XXL-Restaurant Handicap". Das Murgtalblick" erreichte bei über 200 Mitbewerbern erneut den ersten Platz. Reiner Rieger erwähnte mehrere erfolgreich abgeschlossene Bauprojekte in Saal und Kegelbahnbereich, sowie Neuanschaffungen und Verbesserungen. Inzwischen fanden das zwölfte Hallentur-

nier für "Menschen mit Behinderung",

die 20. Murgtalmeisterschaften und das



DER VORSITZENDE Reiner Rieger (rechts, daneben Ehefrau Beate Rieger) wurde für 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. Die Ehrenmitgliedschaft erhielten Gerhard Haeberlin und Antonio Di Mauro (von links). In der Mitte Kai Uwe Siebert.

Foto: Schapeler

neunte Michelbacher Skatturnier statt. Kai Uwe Siebert gab einen Rückblick auf die Aktivitäten der Abteilung Fußball und Mike Bender auf die Abteilung Jugendfußball. Beisitzer Armin Höb überraschte den Vorsitzenden mit der Laudatio "20 Jahre Reiner Rieger" und hob dessen "sehr menschliche Art und sein großes Engagement" hervor: "Aktive, Jugend, Alte Herren und Tischtennis-Abteilung sind glücklich und dankbar für seine vielfältige und wertvolle Arbeit". Ehefrau Beate Rieger erhielt unter stehendem Beifall einen Blumenstrauß

Vereinskassier Daniel Herm berichtete von einer entspannten Kassenlage; Robert Geisel und Maria Höb bescheinigten ihm eine einwandfreie Kassenführung. Kasse und Vorstandschaft wurden einstimmig entlastet. Ortschaftsrat Jürgen Schäfer fungierte als Wahlleiter bei den Neuwahlen. Alle Ämter konnten wie gehabt besetzt werden. Mike Bender löst Tim Roller als Jugendleiter ab; Günter Pfeifer ist neuer Beisitzer.

Im Anschluss wurden für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt: Hans-Peter Seeger, Christian Rieger, Lars-Holger Knuth und Steffen Abendschön; für 40 Jahre: Willi Heberle und Reiner Rieger. Die Ehrenmitgliedschaft erhielten: Wendelin Geiges, Norbert Heberle, Reinhard Huppmann, Gerhard Haeberlin, Rainer Anselm und Antonio Di Mauro.